

# MURAL

**Publicación de Ayuntamiento Municipal De Postre Rio**  
23 de junio a las 21:18

**Publicación de Ayuntamiento Municipal De Postre Rio**  
23 de junio a las 21:18

**El tema es el campo de deportes de postre rio.**



**Publicación de Ayuntamiento Municipal De Postre Rio**  
17 de junio a las 15:52

**Alcalde de Postre Rio inaugura jornada de limpieza en todos los sectores**

**FOR RAMÓN ANTONIO MEDINA**  
POSTRE RIO, Independencia. El alcalde de Postre Rio, Máximo Sierra, inauguró una jornada de limpieza y general de limpieza, que impactará todos los sectores y que además, involucra varias acciones en beneficio de la sana convivencia y organización del territorio. Sobre el ceremonial, el Alcalde Cristian Florián, dijo que se trata de una jornada general donde serán impactadas. Ver más.



**POSTRE RIO: Alcalde Máximo Florián Sierra Reconocido por sus Aportes a la Educación.**

Alcalde Máximo Florián Sierra.

Por: Delvis Pérez

INDEPENDENCIA, RD.- El alcalde municipal, Máximo Florián Sierra, ha sido reconocido hoy por sus significativos aportes a la educación en nuestro municipio. En un evento celebrado en el Centro Educativo Isobela Medina, Florián Sierra expresó su gratitud a la directora del centro, al cuerpo docente y a todo el personal de apoyo que trabaja en la institución. Además, hizo un llamado a los padres, madres y tutores a seguir apoyando la escuela para formar mejores ciudadanos en el futuro.

El reconocimiento destaca no solo su papel como alcalde, sino también su amplia trayectoria en el sistema educativo nacional. Con más de 16 años



**Alcalde solicita la aplicación de los trabajos de ampliación de Centro CAPEI de Postre Rio.**

Alcalde de Postre Rio, profesor Cristian Florián, participa en un encuentro con representantes del Instituto Nacional de Atención a Primera Infancia (NAPEI), entidad que apostará para aplicar la aplicación de los trabajos de ampliación del centro CAPEI en el municipio de Postre Rio.

En el marco de la actividad, realizada en la ciudad de Barahona, el Ejecutivo Municipal, motivó sobre la importancia de ampliar y mejorar la cobertura que ofrece el Centro de Atención Integral a Primera Infancia (CAPEI), de manera que cuente con las condiciones necesarias, para atender los casos de discapacidad, salud y nutrición, así como brindar protección, entre otros compromisos.

"En el evento aprovechamos para solicitar la aplicación de los trabajos de ampliación de nuestro centro CAPEI de Postre Rio. Durante la reunión, nos comprometimos a continuar apoyando la gestión de dichas obras, con el objetivo de brindar un espacio más amplio y adecuado para el desarrollo y bienestar de los niños y niñas de la comunidad", destacó Florián.

De igual manera, se comprometió a, desde la alcaldía, continuar apoyando la gestión de dichas obras, con el objetivo de brindar un espacio más amplio y adecuado para el desarrollo y bienestar de los niños y niñas de la comunidad.



**Nuestro Alcalde Municipal prof. Cristian Florián, participa de manera activa en el encuentro para las firmas de los contratos del plan de desarrollo agropecuario de la provincia Independencia.**

**Junio 8, 2024**

En el día de hoy se llevó a cabo las firmas de los contratos para la ejecución de las obras de reparación, construcción y ampliación de los caminos de los ríos, los cuarteles y el campo de este municipio y demás territorios de nuestra provincia, un proyecto coordinado por Frank Alejandro Rodríguez el Director Ejecutivo del INDESUR.

Esta actividad se llevó a cabo en el Casino de Jimaní y contó con la presencia del ministro de Economía, Planificación y Desarrollo, Frank Rodríguez, el director del INDIR y otros funcionarios en representación de otras dependencias del Gobierno.

Luego se culminó con un almuerzo en el Ayuntamiento Municipal De Postre Rio junto a los doce alcaldes y los señores de la provincia para hablar sobre las responsabilidades de seguir apoyando los cambios a través de los fondos de coacción territorial.



**Comedor económico de nuestro municipio nos enfrentamos a graves problemas relacionados con la gestión de residuos.**

**Junio 16, 2024**

La situación empeoró debido a una obra anterior mal planificada, que no contempló la adecuada disposición de los desechos generados en el establecimiento. Esto ocasionó una acumulación excesiva de basura, provocando malos olores, y una imagen negativa para el entorno.

Para abordar esta problemática, se ha decidido emprender una nueva obra con el objetivo de resolver el problema de los residuos en el comedor económico. Este proyecto incluye la instalación de contenedores específicos para separar adecuadamente los desechos orgánicos de los orgánicos, promoviendo así la posterior reciclaje y tratamiento adecuado.

Además, se implementarán campañas de concientización entre los usuarios y el personal del comedor para promover prácticas sostenibles y responsables con el medio ambiente. Se brindará información sobre la importancia de reducir, reutilizar y reciclar los residuos, así como sobre la correcta disposición de los mismos.

Con estas medidas, se espera no solo mejorar la gestión de residuos en el comedor económico, sino también crear una cultura de cuidado ambiental que beneficie a toda la comunidad del municipio de Postre Rio.



**POSTRE RIO: Alcalde culmina exitosamente jornada de limpieza en todo el territorio. Alcalde Cristian Florián agradece colaboración de INDESUR y Ciudadanos.**

**Junio 7, 2024**

POSTRE RIO, Independencia.- El Ayuntamiento de este municipio concluyó de manera exitosa la mañana de este viernes, una amplia jornada de limpieza general de todo el terreno del municipio, la cual se extendió por más de diez días e involucró varias localidades, en materia de limpieza y embellecimiento.

En tal sentido, el Alcalde profesor Cristian Florián, calificó, se trata de un antes y un después, la vista y el panorama que demuestra el municipio desde su entrada hasta la salida, la zona céntrica y todo el corazón urbano y sub urbano, los cuales durante diez días, fueron intervenidos con esta exitosa jornada de limpieza. Esfuerzo, que involucra a todos los sectores, incluyendo parques, plazas, cementerios y áreas principales, fueron intervenidos y hoy lucen diferente, debido a la limpieza que exhiben, incluyendo las calles y zonas principales y señaladas.

El Ejecutivo Municipal de Postre Rio, agradeció al Instituto para el Desarrollo del Suroriente, INDESUR y su Director Frank Alejandro Rodríguez, por la disposición de camiones y otros herramientas, con las cuales hicieron posible ejecutar el programa de limpieza, el cual forma parte del programa de ejecuciones de los primeros cien días de gestión municipal.

Agradeció a los municipios que acudieron al llamado y de alguna manera colaboraron con el operativo, a la vez que recordó, hay acciones en la que deben seguir colaborando, entre las que cito, no ocupar los espacios públicos colocando objetos que puedan obstaculizar o entorpecer el libre tránsito, limpiar temporalmente



**Hay el Alcalde municipal se reúne con Víctor Díaz presidente de la liga municipal dominicana.**

**Junio 14, 2024**

Le solicitamos un camión compactador para facilitar la recogida de los desechos sólidos y otras obras que serán de gran impacto para nuestro pueblo.

La ausencia de este vehículo ha generado acumulación de basura en los contenedores, lo que representa un problema de salud y limpieza que afecta a todos los habitantes de la zona. Por tanto, es de vital importancia contar con un camión de desechos que nos permita mantener nuestro entorno limpio y ordenado.

Gracias a nuestro Alcalde y Prof. Cristian Florián, se mueve por el bien común de nuestro municipio.

El Encar

Tamaño letra

volver al tamaño original

Contáctate

